
一般社団法人日本音響家協会北陸支部

第 13 回定時支部社員総会議事録

一般社団法人日本音響家協会北陸支部は、2019 年 5 月 15 日（水）、12 時 00 分～12 時 40 分、金沢市民

芸術村 第１研修室において、第 13 回支部定時社員総会を開催した。

支部長の山本広志氏の挨拶後そのまま議長として着席。本総会が支部正会員総数 38 名、出席総数が 27

名（内委任 14 名）で定足数を超える議決権数がありこの支部総会が成立していることを確認。総会の開会

を宣言し議事に入った。

第 1号議案 ２０１８年度支部活動報告
議長の指名により支部事務局長の山崎氏より以下の活動実績報告が行われた。

【１】第１２回定時支部社員総会

2018 年 5 月 8 日（火）14 時より金沢市近江町交流プラザ 4F 研修室１において開催。全

支部会員 37 名、総会出席者 31 名（内委任状提出者 18 名）で、前年度事業及び決算報告の

承認、新年度事業計画及び収支予算が承認された。

【２】２０１８年度北陸支部特別運営委員会

第 12 回定時社員総会終了後、特別運営委員会を開催。新年度運営委員の 12 名中 9 名の参加、新運営

委員の互選により以下の様に新年度役員が決定した。

支 部 長 ： 山本 広志 副支部長 ： 吉田 正勝、西畠 理

事 務 局 長 ： 山崎 武志 会 計 ： 堀 裕一

事業推進委員： 吉田 正勝、西畠 理、山崎 武志、堀 裕一、岩崎 証意、鷹栖 了

杉本 慎介、本 輝夫、山口 雅照、高木 智裕、永原 諒

Ａ＆Ｔ編集委員：西畠 理

小音響かわらばん編集委員長：山本 広志、編集員：岩崎 証意、堀 裕一、西畠 理

支部推薦理事： 鷹栖 了

監 査： 鹿野 浩司

【３】第 1 回音響セミナー 音響講話 「音響機器を雑音から守る術」

日 時 ： 2018 年 5 月 8日（火）15 時～16 時 30 分

場 所 ： 金沢市近江町交流プラザ 研修室１

講 師 ： 伊代野 正喜氏 （ザ・ゴールドエンジン相談役、日本音響家協会評議員）

参 加 費 ： 会員無料、非会員 1,000 円

参 加 者 ： 19 名（会員：15 名 非会員：4名）

実行委員 ： 支部運営委員

実施概要 ： ノイズの侵入経路や発生源、抵抗・コンデンサー等からも熱雑音が発生している事、バ

ランスケーブルでもコネクター内部で被服を剥した部分からもノイズが侵入する事、ま

た、S/N を向上させる為のヘッドアンプやパワーアンプのレベル設定の考え方、ノイズ

の音を聞いて発生源を特定出来てゆける様になる事等、改めてノイズへの対応策につい

て学んだ。セミナー終了後講師を囲み交流会（11 名参加）を開催した。

【４】会員交流会「暑気払い」の開催

毎年恒例となっている北陸支部会員交流会「暑気払い」を 2018 年 8 月 28 日（火）19 時～

アパホテル金沢駅前２Ｆ「彩旬」にて開催した。小音響かわらばんや案内はがきを支部会員に送付して

参加者を募り 7 名が参加した。

【５】第２回音響セミナー 「金沢市文化ホール 改修見学会」

日 時 ： 2018 年 12 月 19 日（水） 14 時 00 分～16 時 30 分

場 所 ： 金沢市文化ホール
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講 師 ： 吉田 幸光氏、坂東 渉氏、山口 雅照氏（金沢市芸術創造財団）

神谷 研史氏 （金沢市役所営繕課）

中村 宏貴氏（ジャトー株式会社）

共 催 ： 公益財団法人金沢芸術創造財団

後 援 ： 富山県公立文化施設協議会・石川県公立文化施設協議会

福井県公立文化施設連絡協議会

参 加 費 ： 無料

参 加 者 ： 65 名（会員 12 名、非会員 53 名）

実行委員 ： 支部運営委員

実施概要 ： 建物全体の改修点をはじめ、舞台機構設備・照明設備・音響設備それぞれについての更

新状況について説明を受け、その後現場見学を行った。時代のニーズを反映したコンベ

ンション機能の充実と共に耐震補強の実際や舞台機器更新の実際について学んだ。また、

見学会終了後会員及び有志で交流会（20 名参加）を開催した。

【６】第３回音響セミナー 「旧規格スプリアス対応ワイヤレスマイクについて

＆メーカー各社の最新ワイヤレスマイク事情」

日 時 ： 2019 年 2 月 5日（火） 13 時～16 時 30 分

場 所 ： 金沢市民芸術村 ＰＩＴ１ マルチ工房

講 師 ： 浅野 智仁氏（ヒビノアークス㈱ システム部 営業グループ）

後 援 ： 富山県公立文化施設協議会・石川県公立文化施設協議会

福井県公立文化施設連絡協議会

協 力 ： ヒビノ株式会社、ボーズ合同会社、ゼンハイザージャパン株式会社

株式会社オーディオテクニカ ＴＯＡ株式会社

参 加 費 ： 会員：無料 非会員：500 円

参 加 者 ： 37 名（会員：13 名 非会員：11 名 展示メーカー 13 名）

実行委員 ： 支部運営委員

実施概要 ： 講座ではなぜ旧規格スプリアス発射が規制を受けるかということについての技術的な解

説を行った。また、実機の展示協力頂いたメーカーの各担当より最新機器のプレゼンを

して頂いた。セミナー終了後片山津温泉にて各メーカー担当者の参加も得て交流会（13

名参加）を開催した。

【７】会員情報紙「小音響かわらばん」発行

（１）4 月･6 月･8 月･10 月･12 月･3 月に毎号 190 部の発行(内、電子メールによる配信 80 部)で、2018

年度は 6 回発行した。

（２）オタリテック株式会社、株式会社エムアンドエヌ、浪花千葉音響計画有限会社、、ヤマハサウン

ドシステム株式会社、ヒビノ株式会社の 5 社から広告出稿を得て広告料収入を「かわらばん」発行

経費に充当した。尚、5社に加え森平舞台機構株式会社から 12 月・ 3月号に広告協賛を頂いた。

【８】支部会員派遣事業

2019 年 2 月 27 日～3 月１日に幕張メッセで開催された「第６回ライブ・エンターテイメントＥＸ

ＰＯ＆マイクケーブル８の字巻きグランプリ２０１９」へ支部から杉本慎介 氏を派遣、開催された

セミナーの聴講・８の字巻きグランプリに参加した。また、最新機器が展示された会場を見学し知見

を深めて頂いた。

【９】会 議

(1)運営委員会

2018 年 5 月 8 日、6 月 14 日、8 月 28 日、10 月 17 日、12 月 19 日、2019 年 2 月 5 日に金沢市民芸

術村第 1 会議室他にて計 6 回開催した。また、運営委員会報告は SEAS 公式ウェブサイトに抄録を掲

載した。
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第２号議案 ２０１８年度決算報告
議長の指名により会計の堀氏より決算報告が行われた。

【１】本議案書の別紙 別表－１ 決算報告書のとおり

【２】会計監査報告

会計の堀氏の決算報告後、監査委員の鹿野氏が業務の都合で総会欠席の為、議長の指名により事務局長

の山崎氏が監査報告書を代読し報告が行われた。

以上の２議案について提案した後、議長は質疑と討議を促したが質疑無し。議長が議案採決を求めたと

ころ出席社員全員の拍手で 2 議案まとめて承認された。

第３号議案 ２０１９年度事業計画（案）
議長の指名により支部事務局長の山崎氏より活動計画報告が行われた。

【１】第 1 回運営委員会

日 時 ： 2019 年 4 月 11 日（水）19 時 30 分 ～ 21 時

場 所 ： 金沢市民芸術村 会議室１

議 題 ： 第 3回音響セミナー結果報告・ライブエンターテイメントＥＸＰＯ参加報告

本部理事会/事務局長会議報告

第 13 回支部社員総会/第 1回音響セミナー審議・その他

【２】第 13 回定時支部社員総会

日 時 ： 2019 年 5 月 15 日（水）12 時 ～

場 所 ： 金沢市民芸術村 研修室１

議 題 ： 2018 年度事業報告・決算・ 2019 年度事業計画（案）・予算（案）

【３】第 1 回音響セミナー「小ライブコンサートのＳＲテクニクと

小型スピーカーの聴き比べ」

日 時 ： 2019 年 5 月 15 日（水）13 時 30 分～16 時 30 分

場 所 ： 金沢市民芸術村 パフォーミングスクエアー

講 師 ： 奥山 竜太氏

（音響プランナー・オペレター、日本音響家協会東日本支部副支部長）

参 加 費 ： 会員 無料、 非会員 1,000 円

【４】第２回音響セミナー

実施時期 ： 2019 年 12 月中旬～下旬

場 所 ： 金沢市

内 容 ： 未 定

【５】第３回音響セミナー

実施時期：2020 年 2 月頃

場 所 ： 福井県

内 容 ： 未 定

【６】サウンドＡ＆Ｔ特集記事の企画編集

日本音響家協会発行誌「サウンドＡ＆Ｔ」2019 年 10 月号の特集記事を北陸支部が担当し、企画編集

の準備をする。
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【７】会員情報紙「小音響かわらばん」発行 年間６回

(1)偶数月（4 月･6 月・ 8 月･10 月･12 月･2 月）に毎号 190 部(内、電子メールによる配信 80 部)の発行

をする。

(2)オタリテック株式会社、株式会社エムアンドエヌ、浪花千葉音響計画有限会社、ヤマハサウンドシス

テム株式会社、ヒビノ株式会社、森平舞台機構株式会社の計６社より広告協賛を頂き発行経費に充当

する。

第４号議案 ２０１９年度予算（案）
議長の指名により会計の堀氏より予算案の報告が行われた。

【１】本議案書の別紙 別表－２ 予算案のとおり

議長は以上の 2 議案について提案した後、質疑と討議を促し議案の承認を求めた所、出席社員全員から

の拍手により全員一致で承認された。

以上を以ってすべての議事が終了したので、議長は 12 時 40 分に閉会を宣し、第 13 回第北陸支部定時社

員総会を終了した。

以上の決議を明確にするため、本議事録を作成し議長たる支部長が記名押印する。

2019 年 5 月 15 日

一般社団法人日本音響家協会北陸支部長 山本 広志 ㊞

（議事録作成者支部事務局長 山﨑 武志）



- 5 -

（別表ー１）
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（別表ー２）


